

学校教育目標:未来を切り拓く、たくましい子どもの育成

～未(未)来にむかって、(未)かまとともに、(未)んなで、(未)んぱり、(未)もいやりをもち、(未)しこく生きる子～

南が丘小学校だより(第4号)



津市立南が丘小学校

令和5年6月1日

教職の魅力向上は私たちの使命！！

「校長先生はいつもふらふらしていて、いいな。でも僕は、先生にはなりたくないわ。」続けて「ゲームが好きだから、ゲームメーカーで働くとゲームができるかな」と笑いながら彼は私に言いました。

これは、先日、廊下でたまたますれ違った児童との短い会話でした。

「先生になりたくないわ。」という言葉が言われた時に、最近の教育現場の喫緊の課題が頭をよぎりました。それは、若者の教員志望者が激減していること、加えて、現在の学校現場で教員が不足し、教員の定員が充足されないまま学校運営をしなければならないことです。このことは、三重県だけの課題ではなく、どこの都道府県も一緒の状況です。

日々、子どもたちと一緒に過ごす私たちは、子どもたちにとっては、保護者の皆さんに次いで身近な大人だと思っています。私たち教員は、子どもたちの夢の実現に向けて、学習指導を丁寧にすることや、子どもたちの気持ちに寄り添い、温かい雰囲気や接し方、時には厳しく指導したりすることで、子どもたちの育ちをサポートしています。私たちの姿を見て、教員っていいな、あるいは教員になってみたいなと思ってくれると嬉しいなと、その時、感じました。

そういう意味では、私たち教員が子どもたちの良きロールモデルになっていくことが大切です。日々、自身の教職に関する資質向上のために学ぶ姿、時には失敗をする姿、その失敗から学び、再び頑張ろうとする姿を見せることで、教職の魅力伝えていくことも、私たちの使命だと感じています。

すべての子どもたちに教員になってほしいというわけではありません。選択肢の一つとして、子どもたちが考えてくれると嬉しいです。

6年生によるプール清掃

6年生の皆さん、本当にありがとう！！

4年ぶりのプール再開に向けて、プールサイドの除草やタイル目地の土の除去、更衣室の清掃、水泳指導に係る用具等の清掃などを献身的にしてくれました。おかげで、見違えるほどきれいになりました。他の学年の児童が見たらびっくりすると思うとともに、6年生の働きに感動すると思います。最後にもう1回、本当にありがとう！！



6月の行事予定

- 2日(金) 交通安全教室(1年生)
 デイキャンプ(5年生)
- 5日(月) 安全5の日
 スクールカウンセラー来校
- 7日(水) 引渡し訓練
- 12日(月) プール水泳開始 ~7/19まで
- 14日(水) スクールカウンセラー来校
- 15日(木) 安全5の日
- 16日(金) 児童集会(5限)
- 19日(月) スクールカウンセラー来校
- 26日(月) 安全5の日



《7月6日(木) 全学年5時間授業のお知らせ》

この日は、1年生の「校内研究授業」を実施し、児童、教員双方にとって有意義な学びの機会としたいと考えています。また、5時間終了後、教員研修の時間を設定します。

つきましては、当日は全学年5時間授業とさせていただきます。日々の指導をさらに充実したものにしてまいりますので、何卒ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

なお、児童の下校時刻は、14時20分頃になる予定です。

《登下校時の自家用車等での送迎について》

このことについては、原則、自家用車等での児童の送迎及び、校門付近へ駐停車について控えていただくようお願いしているところです。

先日、学校前道路を走行する車両の運転手さんから、登下校時に校門前の横断歩道近くに駐停車している車両が視界を妨ぎ、横断中の児童の発見が遅れることが何度かあったと、厳しいご意見をいただきました。

特に低学年の子どもたちの体は、車両の高さに隠れてしまうことになり、横断中の子どもが運転手から見えないこととなります。

そのことを踏まえていただき、これまでお願いしてきましたことについて、一層のご理解とご協力をお願いします。

